



Village de la mobilité douce

Samedi 19 Septembre s'est tenu le Village de la mobilité douce, au parc de la Marine à Dunkerque, organisé par la ville de Dunkerque.

Ce village a été l'occasion pour nous de promouvoir notre futur service « [Vélo & Vous : offrez du vélo à votre santé](#) », qui ouvrira en début d'année 2021.

Soucieuse de répondre aux besoins des personnes accompagnées mais également de contribuer à une démarche écologique, l'ADAR développe ce nouveau service ayant pour objectif de proposer un accompagnement à la mobilité et des activités de cohésion sociale et/ou de loisirs en vélo et en trike.

Voir en ligne : [Vélo & Vous : offrez du vélo à votre santé](#)